

Wir stellen vor...

Bereits mit 3 Jahren kann man im Kindergarten im Tanzkurs beginnen. Die Kinder werden spielerisch an Musik und Tanz herangeführt und erhalten bereits Körperschulung. Durch ausgebildete Tanzleiter wird dabei besonders auf die Gesundheit der Kinder geachtet und ein altersgerechtes Training durchgeführt. Natürlich darf in dem Alter auch der Spaß nicht zu kurz kommen. In kleinen Tanzgeschichten entwickeln sie ihre Kreativität. Auch kleine Auftritte stehen schon auf dem Programm.



Altersgruppe: 3 - 6 Jahre
Montag 15.00-15.45 Uhr
Kindergarten Himmelszelt
Fuchslöcher



Altersgruppe: 4 - 6 Jahre
Dienstag 16.00 - 16.45 Uhr
Turnhalle Schiller Schule
Winzerla



Altersgruppe: 3 - 5 Jahre
Donnerstag 16.30 - 17.15 Uhr
Tanzstudio Lobeda-Ost
Carolinenstr. 2



Altersgruppe: 3 - 6 Jahre
Donnerstag 15.00-15.45 Uhr
Kindergarten Anne Frank
M.-Niemöller-Straße

